

BOUCHE-à-oreille

LES NOUVEAUX AGITATEURS DE PAPILLES, LES GOUTS DU JOUR,
LES ADRESSES EN VUE... PRÊT À DÉGUSTER



ESPRIT DE VIN

DOMAINE DE VALMOISSINE

L'histoire du pinot noir se confond avec celle des moines. Mais pas seulement avec celles des abbayes bénédictines de Bourgogne et d'Alsace... À la fin des années 1980, la Maison Louis Latour décide d'implanter ce cépage à l'emplacement d'un ancien monastère, au pied des Alpes du Nord sur les coteaux du Verdon, donnant naissance au Domaine de Valmoissine et à un pinot noir à l'accent méridional, plein de fraîcheur, de finesse. Accord majeur : un vrai vin de grillade dont les arômes de fruits rouges vaudront bien aussi un fromage de chèvre.